

*Salla. (50 Jahre Freiwillige Feuerwehr) Anlässlich des 50 jährigen Bestandes fand am Sonntag beim Rüsthause eine schlichte Feier statt, zu welcher die Umgebungswehren Köflach, Lankowitz, Voitsberg, Pichling, Rosental, Bärnbach, Graden und viele weitere erschienen waren. Bezirksobmann Karl Kriehuber gedachte nach Erstattung des Ehrenrapportes an Bezirkshauptmann Dr. Stecher der verstorbenen der Wehr und besonders der Opfer des sinnlosen Krieges und gab einen Überblick der Tätigkeit der Wehr seit dem Gründungsjahre. Er hob besonders hervor, dass unter der Leitung des Kameraden Scharff die Wehr einen großen Aufschwung genommen habe. Mit dem dank an alle Kameraden vor allem an das einzige noch lebende Gründungsmitglied Kamerad Kirchmayer, schloss der Bezirksobmann die lobenden Worte. Bezirkshauptmann Dr. Stecher dankte ebenfalls der Wehr für ihr erstklassiges Wirken im Dienste der Allgemeinheit und verstand es in seiner treffenden Art, die selbstlose Tätigkeit des Freiwilligen Feuerwehr- und Rettungsmannes aufzuzeigen und den Dank der gesamten Öffentlichkeit auszusprechen. Eine besondere Auszeichnung war die Teilnahme der Herren Nationalräte Blümel und Wölfler, die in ihren Ansprachen ihre vollste Unterstützung zusagten. Unter den Ehrengästen waren noch zu verzeichnen: Bezirksobmannstellvertreter Strahmeier, Bezirkswart Wascher, Bürgermeister Schrotter, Mühlenbesitzer Ebner. Der Jubelball im Gasthause Schrotter vereinigte jung und alt in fröhlicher Stimmung. Viele Besucher waren aus Köflach und Lankowitz gekommen und das frohe Treiben nach den Klängen der Kapelle Gries nahm erst beim Morgengrauen sein Ende.*